

COMMUNIQUE DE PRESSE

ELECTIONS MUNICIPALES DE BOE - MARS 2026

Liste BoéNergieS26

L'illusionniste de Boé

Samedi 10 janvier 2026, c'est en grandes pompes que madame Luguet présidait l'inauguration de la nouvelle maison médicale de Boé, qualifiée de « chantier phare » de la mandature. A la clé, l'installation de trois cabinets d'infirmiers, d'un podologue, d'une psychomotricienne et de deux kinés avec, cerise sur le gâteau, une médecin urgentiste parisienne ayant décidé de se replier à Boé. Magnifique en apparence, beau tour de passe-passe en réalité !

Quelques points méritent en effet d'être précisés dans cette (trop) belle aventure :

1. les contorsions sémantiques de notre maire pour éviter de présenter le coût total de l'opération n'empêchent pas qu'au bout du compte, celui-ci atteint les 1,2 M€, avec une part de subventions au final bien plus basse que prévu, la différence étant comblée par le contribuable boétien ;
2. l'installation de professionnels non médecins n'est finalement qu'un simple regroupement de cabinets déjà existants sur Boé ou Agen, ce qui n'apporte rien de plus à l'offre déjà existante ;
3. l'arrivée d'une femme médecin parisienne (effective en janvier 27 selon notre maire), ne pourrait finalement se faire que « courant 27 » selon l'intéressée elle-même. 14 à 18 mois ... c'est bien loin, et les choses ont hélas largement le temps de changer d'ici-là. Espérons que notre urgentiste ne se transformera pas en Arlésienne ... mais en attendant, votez pour moi !
4. l'accueil initial de 5 médecins ne sera sans doute pas tenu, puisque l'un des locaux prévus pour les accueillir vient déjà d'être affecté à un cabinet d'infirmiers ... avec effet direct à la baisse sur le niveau des loyers perçus par rapport aux projections initiales ;
5. le choix de privilégier une maison médicale au lieu d'une maison de santé pluridisciplinaire a été une erreur stratégique profonde. La comparaison avec Lafox, son néphrologue, ses quatre médecins, sa sage-femme et son infirmière est éloquente ... et nous n'insisterons pas sur le choix controversé de la localisation.

Une offre de santé enrichie et élargie à Boé, oui, cent fois oui, mais selon une approche réfléchie, responsable, concertée et soutenable, et surtout orientée prioritairement vers le recrutement de médecins ... Bref madame le maire tente de nous faire prendre des vessies pour des lanternes, en marchande d'illusions chevronnée qu'elle est devenue depuis 6 ans. BoéNergieS26 compte bien donner à ce projet, le moment venu, la dimension qu'il mérite pour le bien-être et la santé des Boétiens, mais sans les prendre pour des naïfs (qu'ils ne sont pas), ni jongler allègrement avec les deniers publics.

Philippe Pontiès, tête de liste BoéNergieS 26